
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

No.219 

2012201220122012 年年年年 3333 月月月月    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

区職員の再雇用施策 

区を定年（60 歳）退職した職員は、61～

64 歳は、再任用職員（退職時給料の約６割

の勤務や時給換算の短時間勤務）、65 歳に

は、嘱託として勤務することもできます。 

この嘱託という立場は、事務系と技能系

があります。さて、事務系の職員の時給は、事務系の職員の時給は、事務系の職員の時給は、事務系の職員の時給は、

いくらでしょうか？いくらでしょうか？いくらでしょうか？いくらでしょうか？    

① 800 円 

②1000 円 

③1200 円 

④1400 円 

 

 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

２月22～24日に第１回定例会本会議が開催

されました。各会派１～２人（計 14 人、各

20 分）の議員が代表質問・一般質問をしまし

た。今回は、私は、質問の順番ではありませ

んでしたので、すべて他の議員の質問です。

今号と次号でその一部をご報告します。ＱＱＱＱ::::

議員の質問議員の質問議員の質問議員の質問    ＡＡＡＡ::::区側答弁区側答弁区側答弁区側答弁    ☆私のコメント☆私のコメント☆私のコメント☆私のコメント    

 

区立中学校で授業ｱﾝｹｰﾄ実施を 

中学生にも『まもるっち』を 

学校トイレをきれいに 

Ｑ：ある私立中学校では、 

①授業内容を理解できたか。②黒板の内容、

ﾌﾟﾘﾝﾄ等の準備は工夫されていたか。③先生

の話し方、声の大きさ名等は適切か。④授業

に興味を持って取り組んだか、等のｱﾝｹｰﾄを

とっている。当初は、人気取りをする教員、生

徒の一部の意図的な（悪い）評価もあったが、

継続する中で、教員・管理職の改善策検討に

役立っている。区も導入すべき。 

Ａ：全校で児童・生徒による「一貫教育につ

いてのｱﾝｹｰﾄ調査」を実施する。ｱﾝｹｰﾄは、

現在、校長会と連携して、その準備を進め

ている。 

☆授業改善・教育環境充実に必要ですが、教員

に対する感情や気分で回答しないよう、児童・

生徒への十分な事前指導が不可欠です。 

Ｑ：女子中学生に対する事例が頻発。小学生の

『まもるっち』（防犯ﾌﾞｻﾞｰ付緊急通報装置）を

不審者対策に区内中学生にも携帯させては 

 

Ｑ：文科省の改善取り組み集では、「汚い・臭い・暗

い」の３Ｋの学校ﾄｲﾚを快適な環境にと提唱しﾄｲﾚを快適な環境にと提唱しﾄｲﾚを快適な環境にと提唱しﾄｲﾚを快適な環境にと提唱し

ている。ている。ている。ている。区の認区の認区の認区の認識は。また、洋式トイレも少ない

が。      ◎学校環境整備◎学校環境整備◎学校環境整備◎学校環境整備 11111111 億億億億 8000800080008000 万円万円万円万円    

Ａ：ﾄｲﾚについては、「排泄行為は恥

ずかしいことではない」等、時間

をかけて指導し、保護者にも家庭

教育の協力を依頼している。改修

には、多額な費用がかかり、老朽

化したﾄｲﾚから順次改修している。 

 

Ａ：中学生は、夜は、明るい道を通る、友人

と帰宅するなど自立した社会生活を送れ

るよう、危険を回避する能力 

を身に付ける年齢である。区 

では、導入しない。 

◎近隣ｾｷｭﾘﾃｨｼｽﾃﾑ運営経費◎近隣ｾｷｭﾘﾃｨｼｽﾃﾑ運営経費◎近隣ｾｷｭﾘﾃｨｼｽﾃﾑ運営経費◎近隣ｾｷｭﾘﾃｨｼｽﾃﾑ運営経費    

（（（（24242424 年度予算）２億年度予算）２億年度予算）２億年度予算）２億 32323232 万円万円万円万円    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行所 無所属 品川 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ５階 

Tel 03-5742-6816  Fax 03-3772-8878 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

ちょっとした話ながわ 

原発探査ロボ開発 トピー工業 

       ぬれた勾配 45 度 移動 

自動車用ﾎｲｰﾙ製造のトピー工業（大崎１丁目）

は、東電福島第一原発の復旧作業を支援する

ﾛﾎﾞｯﾄ「サーベイランナー」を開発し、月内に

も東電に無償で貸し出す。 
70 ㎝四方の狭い場所での 

旋回や急勾配でぬれ斜面 

の昇降ができるのが特徴。 

放射線量計測や映像を録 

画する機能を備え、人が入 

れない場所での作業が可能。 

参考：3/7 産経新聞 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：④：④：④：④    1400140014001400 円円円円    年

金支給の 65 歳までの雇用は、高

齢者の雇用機会確保として必要

ですが、1400 円は民間と比べた

場合、その職務内容との整合性

が適切か、検証し、改善を求め

ていきます。 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

中学校での武道必修化について 

待機児童解消施策の見通しは Ｑ：新年度から武道が必修化される。中学・高校

内で発生した柔道事故による生徒の死亡は、

28 年間で 114 名。①区内での過去の事例。

②区内の武道の選択状況。③来年度の事故防

止の対策は。指導者の確保ができているのか。 

Ｑ：公立の中高一貫校が人気である。区内上級

学校（＝高校）との連携について、教育委員会

の問題意識は。 

Ｑ：今後の乳幼児人口の動向、入園申請率の

推移等の把握から、待機児童対策をどう展

開するのか。 

区内都立高校との連携を Ｑ：幼稚園での特別支援教育の充実を。 

幼稚園での特別支援教育充実を 

Ａ：①事故の報告はない。②小学校 26 校（38

校中）、中学校 13 校（18 校中）。③中学校の

保健体育教員 31 名中 23 名が指導経験あり。

指導経験者がいない中学校はない。小学校

は、指導経験者がほとんどいないので、中学

校教員や地域の有段者に協力を仰いでいる。

指導経験がない教員が指導することは無い。 

☆これまで、事故は発生していない 

ということで、気を緩めることなく、 

指導者には安全の徹底、児童・生 

徒には、危険なｽﾎﾟｰﾂであること 

を認識させて事故防止を切望しま 

す。 

☆残念ながら、この答弁は、積極性が感じられま

せん。多くのﾊｰﾄﾞﾙがありますが、都立九段高

校と区立九段中学が千代田区立九段中等学

校（2006 年統合、23 区初の区立中高一貫

校）となった例も参考に現実的な検討を。 

Ａ：区立保育園では、定期的に、 

巡回指導を、区立・私立幼 

稚園等では、園の依頼で訪 

問指導をしている。また、 

私立幼稚園には、障害児教 

育事業で１人あたり 23万 

円/年を補助している。 

Ａ：非常に大きなﾃｰﾏ。東京都教育委員会も意

義を十分に理解している。今後も都立高校と

の具体的な連携のあり方を検討していく。 

 

Ａ：国・都の補助金等を有効に活用し、区財政

への影響を極力減らし、幼保一体施設をはじ

めとする多様な施策を講じる。 

☆認可保育園申し込み状況（１次審査終了時） 

 申し込み 1918 人 内定者 1418 人 

 不承諾者  500 人⇒この数字がそのまま待機 

児童となるわけではなく、私立保育園、認証保 

育園等へ入園される方もいますので、待機児童 

としての確定は、もう少しあとになります。今後 

も解消の手立てを強く要望して参ります。 

幅51㎝、高さ 83㎝ 


